



■よい歯のコンクールで

窪田さん親子が優勝

母と子のよい歯のコンクールで、宮島の窪田ゆき江さんと正哉ちゃん親子が優勝しました。コンクールは、昨年3才児検診を受けた中から、健康でよい歯の子どもとお母さんを選んで審査しました。なお、優勝した窪田さん親子は、富士市の代表として、8月16日に静岡市で開かれる県大会へ出場します。



■中野町・岩松Aチームが優勝

婦人バレーボール大会を7月29日、市立体育館と伝法小学校体育館で行ないました。35チームが参加し熱戦をくりひろげましたが、Aブロックで中野町チーム、Bブロックは岩松Aチームがそれぞれ優勝しました。



■小山先生の指導で 型染講習会

自分のデザインした模様を染めて、作り出す喜びをあじわっていただこうと、吉原小学校で2回にわたって型染講習会を行ないました。県工芸家協会の小山もと子先生の指導で、テーブルセンター、壁飾りなどを作りました。



■愛のよびかけ運動

青少年の非行防止をはかるため、さきごろ県下いっせいに「愛のよびかけ運動」を行ないました。富士市でも渡辺市長をはじめ、青少年補導委員、社会教育推進会、婦人会などが街頭に出て、非行防止をよびかけました。

